

À Genève, il existe des possibilités énormes d'urbanisme transitoire et d'appropriation de lieux qui sont autant de potentiels, de production de possibles. Le besoin de cohésion sociale, de paix sociale et de sentiment d'appartenance est fort. Le monde en mutation impose une pensée complexe.

Notre système est normatif et technocratique : il est désenchanteur et bride les possibilités d'expérimentation. Les institutions sont frileuses, privilégient un fonctionnement en silo et la réduction des risques. Elles ne tentent plus. Elles ne s'adaptent pas. Il nous faut se donner les moyens de réussir et d'ouvrir des possibles. Construire ensemble un avenir prometteur pour toutes et tous. Le premier pas est de s'accorder de la confiance. Il est autant permis d'essayer qu'interdit d'interdire.

### Quel est notre commun ?

Penser avec et non pas à la place. Le droit à l'expérimentation et à la remise en cause permanente. La diversité comme richesse. Le projet comme mise en mouvement. L'impact commun en finalité. La transformation en marche. Le collectif est une force : les humains, la culture, les institutions, les politiques, autant de ressources qui doivent s'adosser les unes aux autres, partager le pouvoir et assumer une responsabilité commune pour un avenir audacieux et radieux.

Citoyens, citoyennes,  
professionnel·les, propriétaires.

Unissez-vous pour penser un espace nouveau.  
Appuyez-vous sur vos expériences, osez explorer,  
expérimitez, faites vibrer la communauté  
et ré-enchantez le monde.

PLACES

À L'AUDACITÉ